



## Entrevista / María Elena Pérez-Jaén (Diputada-PAN)



“Todo este tema con el señor David Colmenares tiene que ver con su muy mala actuación y su laxitud especialmente con el gobierno federal. Yo soy integrante de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación y le he estado señalando su falta de compromiso y su falta de resultados. Lo que él ha hecho es decirnos a los diputados: “Yo ya no voy a la Cámara de Diputados. El tema es por qué no se quiere presentar a la Cámara de Diputados, pues gracias a que me lo encontré comiendo con Ignacio Mier, resulta que mañana sí se va a presentar en un acto protocolario, porque de acuerdo a la Ley de Fiscalización tiene que dar la primera entrega de la Cuenta Pública 2022”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJDQSxsmLEegYQ0&id=75F18D3264FEE48F%215287&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>